



## 多忙な心臓血管外科、3年かけ操縦士資格



練習を共にしたという  
セスナ172型の前で

パイロット資格 航空業務を行つて3年ほどかけて訓練を重ねた。今年3月に行われた国家試験「航空従事者実地試験」で頭試問や実技試験に臨み、一発で合格を勝ち取つた。「少ないプライベート時間を作りくりした。」と笑顔で話す。今年秋に東京転勤となる。この間、パイロットとは不思議な縁があつた。配属先の北斗病院が道内3カ所、道東唯一の航空医身体検査機関で、パイロットの身体検査を行う指定航空医体検査医になることができた。早速、講習を受けて指定期医となり、23年から毎週金曜日に外来でパイロットの身体検査にあたつている。

また、同じ頃に航空医学校帯広分校の校医のオフィアードを受けた。同校が志望校だつただけに、「諦めたらどうからオファーが来たのは面白いと思った」。

晴れて操縦資格を手にし、校医や検査医の立場で今まで以上に、パイロットたちに寄り添うことができた。昨年12月28日には、娘の恵舞(えま)ちゃんが生まれ、仕事もプライベートも充実した日々。「時間があつたらゆづくり十勝・帯広の大空を飛んでみたい。今後もできる限り練習を重ね、さらに上の資格も取りたい」。大空への夢をさらによがらませている。

パイロット資格 航空業務を行つて3年ほどかけて訓練を重ねた上で、対応する国家試験に合格する必要がある。試験は学科と実地があり、学科試験は年6回行われている。「自家用操縦士」は、スポーツとしてのグライダーや自家用飛行機など報酬を受けずに無償の運航をする航空機の操縦を行える。上位の資格としては順に「事業用操縦士」「定期運送用操縦士」がある。

取得のためには一定の年齢と飛行経験を満たした上で、対応する国家試験に合格する必要がある。試験は学科と実地があり、学科試験は年6回行われている。「自家用操縦士」は、スポーツとしてのグライダーや自家用飛行機など報酬を受けずに無償の運航をする航空機の操縦を行える。上位の資格としては順に「事業用操縦士」「定期運送用操縦士」がある。

この間、パイロットとは不思議な縁があつた。配属先の北斗病院が道内3カ所、道東唯一の航空医身体検査機関で、パイロットの身体検査を行う指定航空医体検査医になることができた。昨年12月28日には、娘の恵舞(えま)ちゃんが生まれ、仕事もプライベートも充実した日々。「時間があつたらゆづくり十勝・帯広の大空を飛んでみたい。今後もできる限り練習を重ね、さらに上の資格も取りたい」。大空への夢をさらによがらませている。

## 北斗病院 大友勇樹さん

# 空飛ぶ医師 夢かなえた



帯広市内の北斗病院(新田一美院長)の心臓血管外科専門医・大友勇樹さん(36)は今年3月、飛行機の操縦に必要な「自家用操縦士」の国家資格を取得した。代々医師の家系という境遇ながら、飛行機を操縦するのが幼い頃からの夢だった。「難関でプレッシャーもあったが、合格できてうれしい」。幼少からの夢を実現し、晴れやかな笑顔を見せる。(菊地青葉)

1988年神奈川県横浜市生まれ。北里大学医学部卒。祖父と父が横浜の開業医で、自身も医師の道に進んだ。一方で、祖母の親戚に航空関係が多く、幼少期から飛行機のおもちゃを与えてられ、親戚がいる九州にたびたび飛行機で行きشتた。いつの間にか飛行機に夢中になり、パイロットを目指すようになった。

高校2年まで志を持ち続

き高校で勤めていた。2018年から北斗病院で働いている。

転勤先の帯広で転機が訪れた。飛行機好きの同僚医に誘われ、当時十勝毎日新聞社が主催していたカル

イト・シミュレーター教室を受講。気象や工学、航法など航空基礎知識を身に付けるうちに、再び空へ飛び立つことを決意した。今年3月に行われた国際FAS(Flight Attendant Selection)試験で、FASファイナリストとして選ばれた。今年秋に東京転勤となる。この間、パイロットとは不思議な縁があつた。配属先の北斗病院が道内3カ所、道東唯一の航空医身体検査機関で、パイロットの身体検査を行う指定航空医体検査医になることができた。昨年12月28日には、娘の恵舞(えま)ちゃんが生まれ、仕事もプライベートも充実した日々。「時間があつたらゆづくり十勝・帯広の大空を飛んでみたい。今後もできる限り練習を重ね、さらに上の資格も取りたい」。大空への夢をさらによがらませている。

パイロットの  
身体検査医に

同教室の講師・淡路滋弥  
さんがNPO法人FASフ

トを経て、2018年から北

い期間で取得された」と太鼓判を押す。